
4-6 декабря в МВЦ «Казань Экспо» состоится 
Международная специализированная выставка 
оборудования, приборов и инструментов для ма-
шиностроительной, металлообрабатывающей и 
сварочной отраслей промышленности. 

Участники выставки: отечественные и зару-
бежные производители, поставщики металло-
обрабатывающего оборудования, инструмента, 
технологической оснастки, сварочного оборудо-
вания и материалов, средств измерения и автома-
тизации, комплектующих изделий. 

Выставку посетит большое число специали-
стов и компаний – более 4 тыс. человек из 72 
городов РФ и 4 стран мира. Деловая программа 
выставки – это научно-технические конферен-
ции, бизнес-встречи главных специалистов про-
мышленных предприятий, конкурсы. 

Состоится 7–9 ноября 2024 года. На фо-
руме будут рассмотрены ключевые темы 
развития суверенной экономики России в 
XXI веке. Центральной темой мероприятия 
утверждена – «РОССИЯ – 2030: Человек. 
Семья. Развитие. »

В рамках форума будут рассмотрены со-
циально-экономические аспекты развития, 

охватывающие целый ряд направлений, включая такие направления, как решение 
демографических задач, укрепление технологического суверенитета, повышение 
производительности труда и эффективности экономики, стимулирование инве-
стиционной активности, развитие предпринимательства, меценатства и благотво-
рительности. За три дня гости мероприятия – представители власти, бизнеса, об-
щественных организаций – смогут посетить панельные и пленарные дискуссии, а 
также специальные сессии. 

«Приглашаем субъекты малого и сред-
него бизнеса Магнитогорска принять 
участие в опросе. В рамках специального 
проекта ТПП РФ «Бизнес-Барометр кор-
рупции» Торгово-промышленная палата 
Российской Федерации проводит незави-
симое анонимное исследование мнения 
предпринимателей с целью замера анти-
коррупционных настроений и оценки анти-
коррупционной политики в России. Иссле-
дования направлено на изучение причин 

коррупционных проявлений, степени их влияния на экономику страны, факторы их 
минимизации, а также приоритетные направления работы с подрастающим поколе-
нием для воспитания у них нетерпимого отношения к коррупции. Каждое высказан-
ное мнение предпринимателя принципиально важно для получения объективной ин-
формации о проводимой работе по противодействию коррупции в регионах России. 
Просим пройти тестирование по ссылке: https://bbs-8. testograf. ru/
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НОВОСТИ 

13-15 ноября 2024 года в г. Казани пройдет 
второй Международный форум «РОСТКИ: 
Россия и Китай – взаимовыгодное сотруд-
ничество» (russiachinaforum. com). 

Организатором мероприятия выступает Пра-
вительство Республики Татарстан при инфор-
мационной поддержке ТПП РФ. Ожидается, 
что в форуме примут участие делегации ком-
паний из различных провинций КНР, работа-
ющих в сфере промышленного производства. 

В дополнение к основной деловой програм-
ме участникам будет предоставлена возмож-
ность посетить Международную выставку 
Russia-China Expo, промышленные объекты 

(ПАО «КАМАЗ», компания Haier Industry Rus, ООО «КАМАСТАЛЬ»), образователь-
ные учреждения, сельскохозяйственные предприятия, организации, занимающиеся 
ИT-технологиями (АО «ОЭЗ «Иннополис», технопарк в сфере высоких технологий 
«ИТ-парк»), а также принять участие в культурной программе. 

Бизнес-барометр РОСТКИ

Форум по металлообработкеII Русский экономический форум

На площадке предприятия ООО 
«МТПК» состоялось выездное расши-
ренное заседание Совета Магнито-
горской ТПП. В его работе принял уча-
стие председатель МГСд Александр 
Морозов и делегация МГТУ им. Носо-
ва под руководством ректора Дмитрий 
Терентьева. Открыл мероприятие 
президент ТПП Герман Запьянцев. 
Знакомство с промышленным потен-
циалом Магнитогорской торгово-про-
изводственной компании началось 
с демонстрации образцов выпуска-
емой продукции. Директор Руслан 
Наурзбаев рассказал о деятельности 
предприятия, о решении вопросов 
технологического развития в сло-
жившихся экономических условиях, 
о перспективных направлений для 
развития с акцентом на импортозаме-
щение. 

Продолжение стр. № 2



Переговоры с «ЭКСПО» 

дом о векторах развития Университета и Магни-
тогорской агломерации до 2032 года, директор 
института дополнительного образования МГТУ 
«Горизонт» Олег Фридрихсон рассказал о моде-
ли корпоративного и сетевого взаимодействия: 
«Университет - Индустриальный партнер», руко-
водитель Центра карьеры Алексей Гольцов – о 
возможностях сотрудничества с МГТУ им. Но-
сова по вопросам решения кадровых проблем. 
Подводя итоги встречи, президент Магнитогор-
ской ТПП Герман Запьянцев выразил благодар-
ность участникам за активность и включенность 
в работу и пожелал Магнитогорской торгово-про-
изводственной компании дальнейшего развития. 

МАГНИТОГОРСКИЕ ТОРГОВО-ПРОМЫШЛЕННЫЕ ВЕСТИ

СОБЫТИЯ. ФАКТЫ. КОММЕНТАРИИ
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Осеннее заседание Совета

Президент Магнитогорской ТПП Герман Запьянцев 
принял участие в заседании Совета ЮУТПП. Меро-
приятие прошло на площадке Индустриального парка 
«Станкомаш», в состав которого входит Промышлен-
ная группа «КОНАР» - действительный член Южно-У-
ральской торгово-промышленной палаты с 2006 года. 
Главной темой повестки дня стала ESG-трансформа-
ция и устойчивое развитие бизнеса в условиях кли-
матической повестки. Экология, социальные аспекты, 
уровень управления — от этих факторов во многом 
зависит не только конкурентоспособность бизнеса, но 
и качество жизни населения. Поэтому курс на устой-
чивое развитие сегодня поддерживают и крупные 
российские компании, и даже предприниматели. Тема 
ESG-повестки все больше набирает популярность в 
системе торгово-промышленных палат: по повестке 
устойчивого развития работают более 30 региональ-
ных ТПП. Южно-Уральская – одна из таких. «В этом 
году ТПП России выступила организатором сессий 
по устойчивому развитию на Петербургском Между-
народном и Восточном Экономических Форумах. Это 
сегодня становится основой для стратегического пла-
нирования и трансформации многих бизнесов, нам 
важно не просто следовать мировым трендам, но и 
вырабатывать собственные пути развития, учитываю-
щие специфику российской экономики», - подчеркнул 
вице-президент ТПП РФ Илья Зубков, открывая в 
режиме ВКС заседание Совета ЮУТПП. ESG-транс-
формация и устойчивое развитие бизнеса в условиях 
климатической повестки стали ключевыми темами 
осеннего заседания Совета. Обсудить актуальные 
вопросы собрались представители власти, бизнеса, 
науки, общественные деятели. Разговор получился 
обстоятельным и полезным. К примеру, минэк Челя-
бинской области представил участникам региональ-
ный план адаптации к изменениям климата. Речь 
в нем идет о создании в структуре правительства 
нового исполнительного органа. Это должно обеспе-
чить, с одной стороны, высокий уровень требований к 
оценке и прогнозу климатических рисков и уязвимости 
населения, хозяйственных и природных систем к не-
гативным воздействиям, а с другой – эффективность 
увязки мер адаптации с мерами и программами со-
циально-экономического развития. Об этом доложил 
исполняющий обязанности министра экологии Челя-
бинской области Игорь Гилев. Вопросы формирова-
ния нефинансовой отчетности, учета климатических и 
ESG рисков для привлечения бизнесом финансовых 
и кредитных ресурсов разъяснила начальник Управ-
ления корпоративных отношений Уральского глав-
ного управления Банка России Наталья Баданова. 
Участие в заседании она приняла в режиме видео-
конференции. Отчетность об устойчивом развитии 
– экологическая, социальная и корпоративная или не-
финансовая отчетность – как никогда актуальна для 
широкого круга аудиторий, включая регулирующие 
органы, потребителей, сотрудников, инвесторов и ор-
ганизации гражданского общества. Председатель Ко-
митета ЮУТПП по устойчивому развитию, доктор эко-
номических наук, профессор кафедры экономической 
безопасности ЮУрГУ Ирина Довбий продолжила тему 
и озвучила приоритеты устойчивого развития и кли-
матическую повестку для бизнеса. Впечатляющими 
результатами реализации корпоративных ESG-стра-
тегий с участниками Совета поделились представи-
тели промышленных компаний Челябинской области: 
Южно-Уральской железной дороги, Группы Магнезит 
и Промышленной Группы «КОНАР». Кстати, с дея-
тельностью предприятий «КОНАРа», производства 
которых расположены непосредственно в городской 
черте, члены Совета наглядно ознакомились перед 
заседанием. Руководители компаний Челябинской 
области, подразделений и общественных комитетов 
ЮУТПП получили уникальную возможность побывать 
на трех производственных площадках Промышлен-
ной Группы и оценить высокотехнологичные проекты 
и природоохранные практики. Итоги заседания под-
вел заместитель губернатора Челябинской области 
Сергей Сушков. Он отметил важность трехстороннего 
обсуждения темы ESG-трансформации представи-
телями науки, предпринимательского сообщества 
и власти. По его словам, необходимо совместно 
разрабатывать четкие критерии модернизации, при 
которой, с одной стороны, увеличиваются объемы 
производства, с другой – сокращаются вредные по-
следствия. В решение Совета ЮУТПП вошли зако-
нодательные инициативы по внесению изменений в 
действующие федеральные законы и Налоговый ко-
декс. При подготовке данных предложений, которые 
будут направлены на экспертизу в ТПП РФ, отмечена 
большая работа экспертной команды палаты. Прези-
дент ЮУТПП Федор Дегтярев поблагодарил руковод-
ство ПГ «КОНАР» за доброжелательную атмосферу и 
образцовую организацию мероприятия. Пресс-служ-
ба Союза «Южно-Уральская ТПП»а может даже ста-
нут основой для научных работ. 

Визит в Нижний Тагил

Представители Магнитогорской торгово-про-
мышленной палаты провели рабочую встре-
чу с заместителем генерального директора 
«ЭКСПОЦЕНТР» Сергеем Селивановым, 
в ходе которой были обсуждены важные аспек-

В Нижнем Тагиле состоялась встреча магни-
тогорской делегации с главой города Нижний 
Тагил Владиславом Пинаевым и председате-
лем Нижнетагильской городской Думы Вади-
мом Раудштейном. Возглавляли делегацию 
Председатель Собрания депутатов Александр 

ты, касающиеся организации выставочных 
мероприятий для членов палаты. На повестку 
дня был вынесен вопрос о льготных условиях, 
которые позволят членам торгово-промыш-
ленной палаты участвовать в выставках на 

Морозов и президент Союза «Магнитогор-
ская Торгово-промышленная палата» Гер-
ман Запьянцев. В мероприятии обсуждались 
перспективные направления сотрудничества 
администрации города, депутатов, ТПП по 
вопросам расширения внутрирегиональных 

более выгодных условиях. В ходе обсужде-
ния были рассмотрены детали, касающиеся 
календарного плана мероприятий, который 
охватывает период до июня 2025 года. Участ-
ники встречи наладили конструктивный диа-
лог о возможных выставках и мероприятиях, 
которые могут быть полезны. Особое внима-
ние было уделено вопросам выделения пло-
щадей для организации выставок, а также ню-
ансам оформления заявок на участие. Сергей 
Селиванов подчеркнул важность активного 
вовлечения бизнеса в выставочные меропри-
ятия, так как они способствуют не только раз-
витию ассортимента продукции, но и расши-
рению рынков сбыта. Таким образом, встреча 
стала значимым шагом к укреплению сотруд-
ничества между Магнитогорской торгово-про-
мышленной палатой и «ЭКСПОЦЕНТР», что  
в конечном итоге должно способствовать раз-
витию конгресно-выставочной деятельности. 

связей, организации мероприятий. Между 
городской администрацией и Союзом «Тор-
гово-промышленная палата город Нижний 
Тагил» налажено плодотворное сотрудниче-
ство. Магнитогорская торгово-промышлен-
ная палата реализовывает проект, который 
призван помочь бизнесу в решении проблем 
благоустройства, что является позитивным 
опытом для транслирования на другие муни-
ципалитеты. Также на встрече обсудили во-
просы и инструменты взаимодействия торго-
во-промышленной палаты с субъектами МСП. 
Представители Магнитогорска рассказали 
о значительных результатах по реализации 
программы формирования комфортной го-
родской среды. В свою очередь, представи-
тели Нижнего Тагила рассказали о комплексе 
работ, проводимых в рамках благоустройств 
города. В завершении встречи председатель 
МГСд Александр Морозов пригласил посетить 
г. Магнитогорск. 

Продолжение. 
На предприятии производят стабилизаторы по-

перечной устойчивости для автомобилей «Лада» 
и собирают кулаки поворотные для автомобилей 
«Аурус», сотрудничают с ПАО «ММК», АО «Ав-
тоВАЗ», ФГУП «НАМИ». Компания активно реа-
лизует проекты по импортозамещению, внедряя 
уникальные разработки. Представители Магни-
тогорской ТПП ознакомились с производствен-
ными мощностями предприятия, посетили про-
изводственные цеха и погрузились в основные 
технологические процессы. Важным моментом 
стало посещение новых площадей, появивших-
ся в этом году. Предприятие активно внедряет 
ESG-повестку: для рабочих создана комфортная 

зона для приема пищи в стиле лофт, открыты ду-
шевые и переговорные кабинеты. Все производ-
ственные процессы на предприятии оцифрованы 
и задокументированы, что является новшеством. 
Каждой детали присвоен куар-код в системе 
базы данных. У работников есть личный кабинет, 
виртуальный склад товарно-материальных цен-
ностей. Члены Советы поделились впечатлени-
ем о посещении цехов и проведенной экскурсии 
в необычном для них формате - одарили овация-
ми директора предприятия Руслана Наурзбаева. 
Повестка заседания включала также обсуждение 
вопросов дефицита кадров - меры содействия 
привлечению специалистов в промышленность. 
Ректор Дмитрий Терентьев выступил с докла-

Заседание Совета Магнитогорской ТПП



Специалисты Магнитогорской торго-
во-промышленной палаты презентовали 
проект по благоустройству территорий 
на Международном форуме устойчиво-
го развития городов. В рамках сессии 
«Facility Management: алгоритмы устой-
чивости», посвященной актуальным во-
просам управления жилыми и коммер-
ческими объектами, специалист отдела 

возможность показать успехи в области приме-
нения принципов бережливого производства, а 
также посмотреть, как коллеги из других пред-
приятий организовали данные практики у себя, 
чтобы выработать общую концепцию развития». 
Отметим, что в МГТУ им. Г. И. Носова концеп-
ция бережливого производства стала активно 
развиваться как образовательный продукт с 
2020 года. В университете функционирует две 
ЛИН-лаборатории, в одной из них обучаются 
студенты технических направлений подготовки 
бакалавриата. Сегодня она активно развивает-
ся и в ближайшее время будет дополнена циф-
ровыми решениями. Важность сотрудничества 
предприятий-партнеров с университетом для 
дальнейшего эффективного решения производ-
ственных задач подтвердил начальник отдела 
кадров ОАО «ММК-МЕТИЗ» Дмитрий Попов: 
«Наша совместная с университетом работа в 
рамках соглашения о сотрудничестве в области 
подготовки кадров по программам высшего об-
разования сосредоточена на поиске интересных 
и эффективных способов обучения студентов 
принципам бережливого производства и приме-
нению их на практике. При этом важно, чтобы 
студент научился мыслить бережливо. Считаю 
данный навык будет являться ключевым преи-
муществом выпускников МГТУ им. Г. И. Носо-
ва и способствовать развитию отечественных 
предприятий». В завершении участниками была 
принята резолюция, в которой были отмечены 
проблемы и перспективы повышения операци-
онной эффективности предприятий, а также кон-
кретные пути взаимодействия партнеров. 
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Банк добрых дел

По хорошей многолетней традиции перед на-
чалом учебного года добрые дела участников 
Союза направлены на будущих первоклассни-
ков. Члены Магнитогорской ТПП принимают 
участие в акции «Собери ребенка в школу» 
благотворительного проекта «Банк добрых 
дел» и помогают подготовиться к учебному 
году будущим ученикам из малообеспеченных 
семей и семей, находящихся в социально опас-
ном положении. Сотрудники МУ «Центр соци-
альной помощи семье и детям» совместно со 
специалистами Магнитогорской ТПП поздрави-
ли детей с началом учебного года. На площад-
ке Центра для детей и их родителей анимато-
ры организовали необычную и увлекательную 
программу с конкурсами и подвижными игра-
ми. С пожеланиями успеха в учебном году, хо-
роших оценок и ярких впечатлений к ребятам 
обратились участники Союза: директор Маг-
нитогорского филиала САО «ВСК» Владимир 
Крупнов, руководитель Корпорации рукоделия 
и текстиля «RADUGA» Ромашкина Людмила и 
специалист отдела координации Магнитогор-
ской ТПП Татьяна Кайгородцева. В заверше-
нии праздника сказочные персонажи вместе с 
первоклассниками выполнили главную задачу 
- открыли пиратский сундук, в котором находи-
лись подарки. В этом году, как и прежде, спон-
соры приготовили дошколятам необходимые 
наборы для успешного начала учебного про-
цесса. Дети с интересом изучили содержимое 
портфелей, в которых лежали ручки, каранда-
ши, счетные палочки, пеналы, краски, альбомы 
и многое другое. Родителей ожидали специаль-
ные подарки от Магнитогорского филиала САО 
«ВСК». «Спасибо огромное всем причастным, 
- комментирует мама одного из первоклассни-
ков. Очень неожиданно и приятно в преддве-
рии учебного года получить такие полезные 
подарки, собранные с заботой и душой. Поми-
мо необходимых принадлежностей для учебы, 
мы получили и прекрасный комплект одежды». 
Магнитогорская торгово-промышленная пала-
та выражает слова благодарности постоянным 
спонсорам акции «Собери ребенка в школу», 
среди них: Валерия Евгеньевна Землякова, ру-
ководитель компании «Bi Tender», Низамутди-
нов Расуль Равильевич, генеральный директор 
ЗАО «ОВДО», Ададуров Денис Юрьевич, гене-
ральный директор ООО «ИЦ «СТЕРН», Попов 
Виктор Дмитриевич, управляющий Магнитогор-
ским филиалом «ПАО «ЧЕЛЯБИНВЕСТБАНК», 
Галеева Лилия Василовна, управляющий ДО 
«Магнитогорский» филиала ПАО «Банк Урал-
сиб» в г. Екатеринбург. Крупнов Владимир 
Александрович, директор Магнитогорского фи-
лиала САО «ВСК». Ромашкина Людмила Нико-
лаевна, руководитель Корпорации рукоделия 
и текстиля «RADUGA». Корнилова Наталья 
Юрьевна, руководитель Компании «Текстиль 
Опт», Вилкова Виктория Валерьевна, директор 
ЧОУ ДО Лингвистический центр «Полиглот»,-
Гутикова Елена Анатольевна, директор ООО 
«Эмаль», Никоноренкова Ольга Викторов-
на, директор сети магазинов «Канцелярская 
мышь», Анимационная команда «Фиеста». 

Встреча с мэтром

ММК-МЕТИЗ делится опытом бережливого производства

26 июня в Центральной городской 
библиотеке им. Б. Ручьёва состоялась 

творческая встреча народного 
артиста Российской Федерации 
Николая Бурляева с жителями 
города. Организаторами вы-
ступили администрация города 
и Магнитогорская торгово-про-
мышленная палата. Перед маг-
нитогорским зрителем предстал 
не просто легендарный артист 
советского и российского кино 
и театра, но и патриот, любя-
щий свою Родину, кинорежис-
сер, снявший несколько худо-
жественных и документальных 
лент, писатель и общественный 
деятель. В начале встречи Ни-
колай Петрович познакомил 
собравшихся с деятельностью 
общественного движения 
«Культурный фронт России», 
председателем которого он яв-

ляется. Несмотря на то, что фонд был 
создан относительно недавно, ведется 

ОАО «Магнитогорский метизно-калибровоч-
ный завод «ММК-МЕТИЗ» принял участие в 
стратегической сессии «Повышение операци-
онной эффективности предприятий: проблемы 
и пути решения», которая прошла в МГТУ им. Г. 
И. Носова. Помимо ОАО «ММК-МЕТИЗ» в ме-
роприятии также приняли участие ООО «АТУ», 
ОАО «Северсталь-Метиз», ООО «ОСК», ООО 
«МРК». Совместно с преподавателями кафе-
дры менеджмента и государственного управле-
ния МГТУ им. Г. И. Носова предприятия-партне-
ры обсудили лучшие практики в решении задач 
повышения эффективности деятельности и 

серьезная работа по возрождению духов-
ных ценностей на отечественном культур-
ном пространстве. «Важно не допустить 
проникновение чуждой западной идео-
логии в умы нашей молодежи, не нужно 
бояться разумной цензуры, она просто 
необходима, причем цензура не полити-
ческая, а идеологическая», – отметил в 
своем выступлении Николай Бурляев. На 
встрече присутствовали представители 
творческой интеллигенции, члены Магни-
тогорской ТПП, студенты, лидеры обще-
ственных движений города, журналисты. 
Участники встречи задавали вопросы, 
многих интересовала история становле-
ния Бурляева-актера, как мальчик из се-
мьи инженеров нашел себя на творческом 
поприще, гостя благодарили за граждан-
скую позицию. Встреча, длившаяся около 
двух часов, подарила читателям и гостям 
библиотеки незабываемые впечатления, 
яркие эмоции. 

внедрения концепции бережливого производ-
ства. Такой обмен опытом, как подчеркнул про-
ректор по образовательной деятельности Иль-
дар Абдулвелеев, очень важен, поскольку тема 
бережливого производства сегодня очень актив-
но обсуждается во всем мире. А возможность 
поделиться своим уникальным опытом как раз 
подчеркивает востребованность данной темы. 
Актуальность вопросов бережливого производ-
ства подчеркнул и руководитель проекта Совер-
шенствование операционной эффективности 
ОАО «ММК-МЕТИЗ» Станислав Григорьевич 
Малофей: «Стратегическая сессия – отличная 
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Презентовали проект
координации Надежда Скрыльникова 
рассказала о тесном сотрудничестве па-
латы с Магнитогорским городским Собра-
нием депутатов, администрациями райо-
нов города по организации консультаций 
для включения территорий в приоритет-
ные городские программы, а также на ус-
ловиях партнерства в рамках программы 
«Инициативное бюджетирование»Проект 
«Атлас Благо» также нацелен на активи-
зацию сотрудничества между предпри-
нимательским сообществом, жителями 
города, органами власти и комитетами 
территориального общественного самоу-
правления. Важной задачей является кон-
солидация усилии, обобщение интересов 
и потребностей предпринимательского 
сообщества в благоустройстве общего-
родских пространств. Спикер рассказа-
ла об основных результатах и планах по 
реализации проекта на последующие 
периоды. Проект охватывает широкий 
спектр работ, направленных на благоу-
стройство: организация дополнительных 
парковочных карманов для повышения 
комфортности передвижения клиентов, 
озеленение и благоустройство приле-
гающих территорий. Эксперты в сфере 

ЖКХ, выступающие на сессии, описали 
текущую ситуацию на рынке управления 
многоквартирными домами, перечислили 
основные вызовы в сфере управления 
жилищным фондом и обозначили ключе-
вые направления трансформации рынка. 
Генеральный директор «ЭкоПоинт» Антон 
Турченко рассказал о проекте, позволив-
шем автоматизировать сбор отходов с 
помощью технологий компьютерного зре-
ния. Образец такого высокотехнологично-
го решения был представлен на стенде 
экспонента в выставочной части форума. 
Илья Шурыгин, независимый эксперт в об-
ласти зарядной инфраструктуры, поднял 
тему электромобильности в российских 
городах. По словам эксперта, в июле 2024 
году в стране было зарегистрировано 90 
тысяч электромобилей, годом ранее – 14 
тысяч. В рамках доклада Илья Шурыгин 
также обозначил основные проблемы в 
жилом девелопменте, вызванные ростом 
спроса на электромобильность, и рас-
сказал о преимуществах динамической 
балансировки. В ходе мероприятия пред-
ставители Магнитогорской торгово-про-
мышленной палаты обсудили проект с 
экспертами, обменялись опытом и наме-
тили точки роста. 
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Кубок предпринимателей «Сбер» семинар

МАГНИТОГОРСКИЙ ЦЕНТР ОХРАНЫ ТРУДА 
И ПРОМЫШЛЕННОЙ БЕЗОПАСНОСТИ 

(Образовательная деятельность ведётся на основании лицензии на осуществление 
образовательной деятельности № 11508 от 25. 06. 2015 г. серия 74Л02 № 0000628)   

ПРИГЛАШАЕМ
 сотрудников предприятий пройти обучение по программам:

ПОДГОТОВКА ЛИЦ, ОТВЕТСТВЕННЫХ ЗА АНТИТЕРРОРИСТИЧЕСКУЮ  
ЗАЩИЩЕННОСТЬ ОБЪЕКТОВ (ТЕРРИТОРИЙ) 

Повышение квалификации 

ПОЖАРНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ
Профессиональная переподготовка и повышение квалификации

ПРОМЫШЛЕННАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ и ЭЛЕКТРОБЕЗОПАСНОСТЬ 
Предаттестационная подготовка и повышение квалификации 

РАБОЧИЕ ПРОФЕССИИ 
Профессиональное обучение 

(подготовка, переподготовка, повышение квалификации)

Формы обучения: очная, дистанционная 
Телефоны для справок: (3519) 22-52-20, 22-63-44

Во дворце спорта имени И. Х. Ромазана со-
стоялся традиционный турнир «Кубок Предпри-
нимателей города Магнитогорска». Ежегодный 
турнир уже охватил несколько видов спорта: 
пляжный волейбол, настольный теннис, и но-
вый, стремительно набирающий популярность 
– стритбол. Организаторами турнира выступили 
Союз «Магнитогорская торгово-промышленная 
плата» и НКО «Живи активно», при поддержке 
городской федерации баскетбола. 

К участию в турнире были заявлены команды: 
«Стальные драконы» («Hookah-Service»),

«Компас Плюс», «Сберкоты» (ПАО «Сбер-
банк»), КХП ПАО «ММК», «Уральская ме-
таллообрабатывающая компания», сборная 
участников торгово-промышленной палаты – 
«Меркурий», «Ural Medias». 

Участникам предстояло провести по 6 игр. 
Согласно правилам стритбола, команды играют 
три на три и занимают половину баскетбольного 
игрового поля с одним кольцом. 

«Наш турнир дает возможность каждому 
участнику проявить свои лучшие качества — 
целеустремленность, силу духа, умение рабо-
тать в команде и волю к победе, - обратился 
к игрокам член Совета Магнитогорской ТПП 
Юрий Бурдяк. - Такие мероприятия еще больше 
объединяют всех участников Магнитогорской 
торгово-промышленной палаты, помогают до-
биваться намеченных целей по всем направле-
ниям деятельности». 

Также с приветственными словами к участни-
кам выступили Альберт Зиязитдинов, председа-
тель НКО «Живи активно», директор ООО «Ана-
литикум Плюс» и Пётр Кощеев, заместитель 
директора Баскетбольного клуба «Металлург». 

«К турниру мы подошли ответственно, - ком-
ментирует игрок команды «Стальные драконы». 
Заказали футболки, собрали команду, даже тре-
нироваться ходили. Все серьезно». 

Участники семинара узнали о 
сервисах, открывающих возмож-
ности для более эффективной 
работы в области онлайн-про-
даж. Спикером мероприятия и 
его модератором выступил Вла-
димир Киселев, который при уча-
стии коллег из других регионов 
рассказал слушателям о том, 
как при помощи этих сервисов 
успешно управлять продажами, 
получать необходимые аналити-
ческие данные и удобно выстра-
ивать работу интернет-магази-
нов на нескольких площадках. 
Участники семинара поделились 
собственным опытом и высказа-
ли пожелания и предложения по 
работе программных продуктов. 
В финальной части встречи со-
стоялся дружеский «квиз», где 
каждый участник смог попробо-
вать свои силы в интеллекту-

Команды показали яркий баскетбол и 
бескомпромиссную борьбу, в ходе которой 
призовые места распределились следую-
щим образом: третье место заняла команда 
«Компас плюс», второе - команда «УМК», по-
бедителями турнира и обладателями Кубка 
предпринимателей стали игроки КХП ПАО 
«ММК». 

Все участники турнира получили медали и 
дипломы. 

Кубок предпринимателей по различным 
дисциплинам проводится ежегодно с целью 
популяризации и развития корпоративного 
спорта, пропаганды здорового образа жизни, 
поддержки социальной ответственности биз-
неса. 

Магнитогорская торгово-промышленная па-
лата благодарит за содействие в проведении 
турнира и спонсорскую помощь: руководите-
ля компании «AQUA Ирендык» Г. Ф. Кирило-
ву, генерального директора ООО «Стопудов» 
А. В. Жукову, БК «Металлург», директора 
МБУ ДО «СШ «Динамо» А. П. Петухова, во-
лонтерский центр «По зову сердца», реклам-
ное агентство «Антураж», ООО «Аналитикум 
плюс»

альном состязании. Победителям 
игры были вручены подарки и при-
зы от организатора. 
Участники встречи отметили ак-

туальность выбранной организа-
торами семинара темы и выразили 
готовность принимать участие и в 
следующих подобных мероприяти-
ях. 
Отметим, что торгово-промыш-

ленную палату и крупнейший рос-
сийский банк связывают давние 
партнерские отношения, ПАО 
«Сбербанк» является действи-
тельным участником Магнитогор-
ской ТПП с 2014 года. За это время 
было реализовано много совмест-
ных проектов и проведено различ-
ных мероприятий. Торгово-про-
мышленная палата выражает 
благодарность команде Сбербанка 
за сотрудничество и внимание к 
проблемам и вопросам бизнеса. 
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Языковые переводы
Отдел переводов Магнитогорской ТПП осуществляет письменные переводы 
с иностранных языков и на иностранные языки: 
английский, немецкий, французский и др. европейские языки, языки стран 
СНГ, а также китайский, японский, турецкий, арабский, корейский и др. 
Переводы всех типов бизнес-документов, а также личных документов. 
Заверение готовых переводов печатью ТПП. 
Перевод под нотариальное заверение. 
Опыт работы более 10 лет. Гарантия качества. Оперативность. 
Членам Палаты предоставляются скидки. 
Тел. 8 (3519) 23-74-34, 23-89-53, e-mail: prozorova@mtpp74. ru. 

Классификация гостиниц
ООО «Эксперт-М» предлагает услуги по классификации гостиниц и 
иных объектов размещения. 
Компания имеет государственную аккредитацию, включена в Федераль-
ный перечень (рег. номер: 220000151). 
Эксперты прошли обучение в Российском государственном университете 
туризма и сервиса (РГУТИС) и Международном институте менеджмента 
объединений предпринимателей (МИМОП) ТПП РФ. 

Тел. 8 (3519) 22-63-44, 22-24-95, zap80@mtpp74. ru. 


